

Aqua-Party

Nantes



Samedi 22 juin - 10h à 21h

Dimanche 23 juin - 10h à 19h



Parc de l'hippodrome de Nantes



aquapartynantes.fr



fb.com/AquaPartyNantes



1ère Aqua-Party Nantaise



Une Aqua-Party c'est quoi ?

Un concept unique en France !



CONCEPT ?

Le principe, faire découvrir les plus grandes structures gonflables aquatiques d'Europe. C'est avant tout un évènement populaire et non "extrême"



QUI ?

Le but est d'apporter une animation familiale, ou tout le monde pourra s'amuser ou bien se relaxer à travers différentes animations



QUAND ?

Les Toboggans seront installés le Samedi 22 juin de 10h à 21h et le 23 juin de 10h à 19h au parc de l'hippodrome de Nantes

Cette manifestation, organisée par la **Table Ronde Française**, est un évènement populaire pour régaler petits et grands de glissades incroyables sur l'eau. A l'image de notre association, il apporte au cœur de la ville une nouvelle attraction dynamique, festive et ouverte à tout le monde pour apporter des sensations uniques.

Où et quand ?

L'Aqua-Party arrive pour la première fois à Nantes le samedi 22 juin 2019 à 10h et restera jusqu'au dimanche 23 juin à 19h. Les animations seront installées au parc de l'hippodrome de Nantes, dans un cadre ouvert et verdoyant.

Pour quelle cause ?

La Table Ronde Française organise cet évènement pour soutenir l'association Ô Ma Vie,

qui vient en aide aux enfants malades du CHU de Nantes. En plus de les faire connaître, l'ensemble des bénéfices leur seront reversés.

Où acheter son ticket ?

Les billets sont en vente en ligne depuis le site de l'évènement (5€) et sur place (8€).

Quelles seront les animations sur place ?

Outre les structures gonflables, plusieurs animations seront au programme : Concerts, restaurations, buvette, etc.



Des structures incroyables !



Trois animations principales

Pour petits et grands !

AquaSlide

Un toboggan de 11 mètres de haut pour une glissade de 65 mètres où l'on peut avoisiner les 45 km par heure



AquaJump

Un toboggan de 11 mètres de haut suivi d'un saut avec réception sur un airbag



Pédalo

Pour les plus petits d'entre nous, une activité ludique qui permet de s'amuser en toute sécurité



L'association Ô Ma Vie



L'association Ô Ma Vie, pourquoi ?

Depuis toujours, la Table Ronde Française accompagne des associations dans des actions qui nous sont chères. Agir pour donner à des enfants qui souffrent : voilà une cause qui mérite toute notre attention.



Agir pour donner à un enfant qui souffre un autre horizon

La philosophie d'Ô Ma Vie

Pourquoi Agir ?

Depuis l'enfance, confrontée à la souffrance et à la maladie, je m'interroge : Quelle est la raison d'être de ces souffrances ?

En tant qu'adulte, j'ai constaté qu'elles nous conduisaient quelquefois à plus d'humilité : Dans le cabinet d'un médecin, sur une table d'opération, dans la salle d'attente d'un laboratoire d'analyses, toutes nos défenses s'effondrent. Nous sommes mis à nu, vulnérables, nos certitudes s'envolent.

Aujourd'hui, je ne m'explique pas qu'un enfant, symbole de l'innocence même, puisse développer un handicap, une souffrance qui va l'accompagner toute sa vie.

Il m'apparaît comme une évidence qu'il y a là une raison que ma raison ignore. Ne cherchons plus à comprendre, agissons !

Aidons les enfants qui souffrent à réaliser leurs rêves

+ de 550 rêves depuis 2006 !



Ils ont réalisé leur rêve !



Plus de 550 rêves réalisés depuis la création de l'association



Maxence, dans la peau d'un sapeur pompier



Pierre à rencontré l'équipe du HBC Nantes



Lucile a maintenant un joli chat pour compagnon



Gabin, Yves et Manon ont passé du temps avec le PSG

La Table Ronde Française ?



Un club Action international !



45 000 membres répartis dans 65 pays à travers le monde



3000 membres répartis dans 230 Tables locales



50 membres actifs dans 3 Tables Nantaises

18 membres actifs à la Table Ronde 29



Qu'est ce que la Table Ronde Française ?

C'est depuis 1950 un club ouvert à tous les jeunes hommes âgés de moins de 40 ans, unis autour des valeurs de tolérance, de partage et d'engagement.

La Table Ronde permet de pouvoir s'impliquer dans une action, qu'elle soit culturelle, humanitaire ou sportive : rien n'est imposé, mais c'est par la force de l'engagement que se révèle le sens de la Table Ronde.

École d'humanisme, la Table Ronde vous propose une échelle de valeurs, des rapports humains entièrement désintéressés, plus simples et plus vrais. Être à la Table Ronde, ce n'est pas

Notre but, nos actions

nécessairement croire que l'on peut faire un monde différent, mais que, peut être, on pourra faire une différence dans le monde.

Nos actions

Nos actions démontrent combien les Tablers peuvent avoir du cœur !

Les Voiles de l'Espoir, l'Ovale de l'Espoir, les Dons du Sang Gastronomes, les DuckRaces, ... autant d'actions organisées par la Table Ronde Française.

Et maintenant, l'Aqua-Party !



Devenez partenaire !!!

Nous vous proposons de vous associer à cet évènement via un don nous permettant de financer l'installation des structures



Splash Bronze
A partir de 300€

- Logo sur notre site internet et page Facebook



Splash Argent
A partir de 700€

- Logo sur notre site internet et page Facebook
- Banderole publicitaire en format 100 x 200 cm visible sur le week-end

Splash Or
A partir de 1200€

- Logo sur notre site internet et page Facebook
- Banderole publicitaire en format 100 x 200 cm visible sur le week-end
- Logo sur les affiches publicitaires

Des besoins particuliers pour présenter votre marque ou vos produits lors de l'évènement ? Faites-nous en part !



Contactez-nous



François Lemeunier – Président Table Ronde Nantes 29
francois@viadelsol.fr
06 50 20 16 31

www.aquapartynantes.fr

Organisé par l'association Table Ronde Nantes 29

